

Aún insuficientes, los fondos para el retiro (EL Financiero 12/02/09)

Aún insuficientes, los fondos para el retiro (EL Financiero 12/02/09)(Pablo Chávez / Rivelino Rueda) Jueves, 12 de febrero de 2009 México, como sociedad, no está generando el ahorro necesario para hacer frente a las necesidades de sustento y bienestar que demandarán millones de mexicanos que ya nacieron, advirtió el presidente de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore), Eduardo Silva Pylypciow. Durante su participación en la segunda mesa del foro organizado por el Senado de la República y la Cámara de Diputados, México ante la crisis: ¿qué hacer para crecer?, aseguró que aun cuando se han hecho mejoras al SAR, no atacan y menos resuelven el problema de fondo: elevar el ahorro de las personas. Detalló que entre los factores que condicionan esta insuficiencia se encuentran la cobertura de los sistemas de seguridad social y de pensiones, que son muy bajos, de no más a 40 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA). En entrevista, el presidente de la Amafore reiteró que como sociedad se tienen que aumentar los recursos destinados para el ahorro para el retiro, más cuando hay una parte de la población del país que no está cubierta. Agregó que el paso de los trabajadores de la economía formal a la informal hace que no haya continuidad en sus aportaciones, lo que se traduce en una baja cotización. La aportación actual para el retiro, de 6.5 por ciento del salario de los afiliados al Seguro Social, es muy baja comparada con criterios internacionales, apuntó.